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同志社校友会大阪支部常任理事会議事録 

＊開催日時  2021 年８月２３日(月)19：00～20：00 
＊開催方法  Zoom 開催 
＊出席者   久保支部長/宮本代表相談役/柴田相談役/神崎副支部長/小池副支部長/ 
       長谷川副支部長/東川副支部長/長井専務理事/岸田執行常任理事/平川執行 

常任理事/三輪執行常任理事/林執行常任理事/吉岡執行常任理事/川井執行 
常任理事/岩田執行常任理事/新村監事/清水監事/吉田（米次郎）常任理事/ 
森本常任理事/鷲見常任理事/井上常任理事/蔭山常任理事/吉田（勝明）常 
任理事/江端常任理事/林（靖範）常任理事/要常任理事/中田常任理事/ 
田中（眞人）常任理事/津田常任理事/原（伸行）常任理事/小林常任理事/ 
桑原常任理事/齋藤常任理事/佐野常任理事/岡橋常任理事/香川常任理事/ 
松本常任理事/大谷常任理事/中西（考一）常任理事/辻本常任理事/正木常 
任理事/田中（憲洋）常任理事/下村常任理事/田中（秀明）常任理事/山下 
常任理事/守口常任理事/松原常任理事 

        
 

司会進行：長井専務理事 
1.あいさつ  久保支部長 
       ・緊急事態宣言下の為、残念ながら今回もリモートでの開催となった。 
        本日の出席予定者は４８名。 

・7月 7日に開催されたオンラインでの総会については 206名参加者を確保し、
八田総長・松岡校友会長・植木学長のご挨拶・所信表明をいただき、参加者
が話を聞く機会を得ることができた。また総会・講演会の後に開催したオン
ライン名刺交換会にも 67 名の参加者を得た。初の試みであったが、概ね順調
に進行することが出来たと思っている。 

・本日の議案は、12月に予定のクリスマス会の開催について他を予定。 
2．総会の報告 
       長井専務理事 
       ・開催日：7月 7 日(水) 
       ・開催形式：WEB 方式により実施し、運営本部をウェスティン Hに設置 

     し配信を行った。 
       ・内容については、支部長挨拶で発言された通り。このような状況下で上手く 
        開催できたと思っており、協力を頂いた関係者各位に感謝をいたします。 
3．クリスマス会について 

川井執行常任理事 
       ・開催日：12 月５日（日）１３時から１５時まで 
       ・開催方式：宴会方式からWEB開催への変更 



           当初予定のリーガロイヤル H の会場はキャンセル、キャンセル料の 
          関係で、同ホテルにて小部屋を用意しそこからWEB 配信を行う。 

・内容 
          当初計画していた音楽会はWEB 開催に変更するため中止 

代替案として今回の東京オリンピック・パラリンピックに出場した卒業 
生・現役のメダリスト・オリンピアンと女性アナウンサーによるトーク 
ショーの実施に向けて検討・折衝中である。 

  それ以外には、総会で初めて実施したオンライン名刺交換会が好評であ
ったので今回も実施することといたしたい。 

      東川副支部長 
         スポーツユニオン藤原理事長を通じて状況確認中。目下パラリンピック開 
        催中であり、閉会後以降でないと確認は取れない状態。 
      宮本代表相談役 
         例年１月にスポーツユニオンの総会があり、大阪支部のクリスマス会に多

忙な選手達を参加させるには、かなり根回しが必要になる。 
      久保支部長 
         元オリンピック・パラリンピックOBＯＧの選手も含めるのか？ 
      宮本代表相談役 
         現時点では、今回のオリンピック・パラリンピック出場選手に絞っている 
        最終的にメンバーが決定してから、OBＯＧ選手については検討するつもり。 
      久保支部長 
         集客的には現役選手が多い方が望ましい。開催が１年延期されたため、モ

チベーションを如何に維持したかとか、興味がわく話を聞きたいと思う人が 
        多いのではないか。 
      宮本代表相談役 
         スポーツ選手は口下手な人が多いから、話を引き出す上でも進行役が 
        大事になる。女性アナについてはどうか？ 
      長井専務理事 
         陸上部 OG の西村麻子アナに依頼し本人の内諾を得ており予定している。 
      東川副支部長 
         現時点では選手の出演については未定の状態であり、ギリギリになって 
        出演者が確保できないという状態になった場合にそなえて代替案も検討して

おく必要もある。 
     宮本代表相談役 
         選手は、全国に散在しており全員に大阪に来てもらうという訳にもいかな

い、WEB開催であるから、大阪以外の拠点からのWEB での出演対応も考え
ておかなくてはいけない。 

     長井専務理事 
         今回の総会では、議案の議決と講演会という観点から参加者から会費は一 



切徴収せずに運営した。クリスマス会に関しては、コストは極力抑えるもの 
の出演者への謝礼や会場代や設営費等の経費の一部を参加費という形でご負
担いただくこととしたい。また、会費を納入頂いている支部会員と一般参加
者の間に金額差をつけたく、皆様のご理解を頂戴したい。 

  本議案について、長井専務理事が総括のうえ承認を求め賛成多数で承認された。 
     久保支部長より「クリスマス会各組織からの動員について」 
         今回の総会では、各企業同志社会からの協力により参加者２００名超とな 

り成功につながったが、今回のクリスマス会は日曜日の午後を予定しており、 
平日夕方開催であった総会に比べて参加者を集めにくいと思われ、既存の各
組織からの動員についても協力をお願いいたしたい。 

４．大阪支部１３０周年記念（会報・オルゴール）について 
       新村監事 会報誌「良心」について 
        現在第三号を準備中 
         内容  総会の報告、ジェイテクト佐藤社長の講演会の内容、広告協賛企

業のインタビュー記事、クリスマス会の告知 等 
         発行時期 １１月初旬発送 （完成１０月２０日頃）予定 
        紙面の関係で八田総長・植木学長・松岡校友会長のインタビュー記事につい

ては、第三号紙面に掲載せず、大阪支部 HP にリンクを貼る。 
      岩田執行常任理事 オルゴールについて 
         今年度４月以降、本日までの新規会員２３名に対して発送しており、 
        現在 残数４３個となっている。 

〇会報誌の送付先について 
        現在は、新規会員獲得の為のツールのひとつとして、紙媒体で会員以外 

にも送付しているが、将来的にはメール送信のみ・会員以外への配布中止 
等も含め、費用対効果も踏まえた上で検討すべき。 

５．法人協力会員の募集と新入会員増強について 
      小池副支部長 
        法人協力会員・・・例年通りで依頼する。 
                 新規依頼先については支部長名で依頼文を出す。 
        新入会員増強・・・２００名を目標。 
                 常任理事以上は、各１名を目標に新入会員獲得を目指す。 
６．部会報告 
       ・別添資料の通り 
       ・八重の会   林執行常任理事 ９/２４ 今井ビルで講演会を予定 
       ・KAKEHASHI30 松原常任理事  名刺交換会をきっかけに新規会員獲得、 
                       今後も会員増強に注力。 
 
 
 



７．会費納入状況 

会費納入状況 
（８月１７日現在） 

一般会員 理事 常任理事以上 合計 

（終身）211名 

（年次）21名 

（終身） 33名 

（年次）18名 

（終身） 60名 

（年次） 33名 

（終身）304名 

(年次)  72名 

昨年比 
（2020年8月14日） 

一般会員 理事 常任理事以上 合計 

（終身）198名 

（年次） 36名 

（終身） 27名 

（年次） 14名 

（終身） 53名 

（年次） 28名 

（終身）278名 

(年次)  78名 

     岩田執行常任理事 
       ・理事、常任理事以上の方で会費未納の方が２０名程度おられる状態。 
        確認のうえ、早急に納入いただきたい。 
       長井専務理事 
       ・役員の方で、自分の会費額がいくらになるかわからない方は、事務局に 
        お問い合わせください。 
８．校友会本部報告 
       井上常任理事 
       ・９/７運営委員会 下期以降の活動、募金の推進について打ち合わせ予定 
       ・「同志社タイムズ」の新聞から明年４月以降小冊子への変更を検討 
 
次回常任理事会開催日 令和３年１０月１８日（月）１９：００～ 
             会場・開催方式は未定 
 

同志社校友会大阪支部 
（議事記録 吉岡執行常任理事） 
（文  責 長井専務理事） 


